



Départ Angouleme samedi 30 mars

publié le 31/03/2019

Hola todos,

Mais oui, le bus est vide... Les élèves ont été accueillis par les familles. Ambiance détendue et chaleureuse. Le soleil était aussi de la partie. Le voyage c'est très bien passé.

A bientôt pour quelques petites nouvelles



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.